

午未天中殺の人間関係

■辰巳天中殺との人間関係

午未天中殺にとって、辰巳天中殺は非常にスピード感のある上昇運をもたらしてくれる相手です。時間をかけずに瞬間に良い結果を引き出せたり、運を引き上げてくれるのが辰巳天中殺。「南方欠落」と「天上の欠落」をしためぐり合わせは、その窮地において救いになるはずです。

難しい交渉や、仕事の話でも、相手が辰巳天中殺だと、2、30分もあればパッパッと纏まってしまって、とんとん拍子に話が進む……そういう良さのある相手です。

午未天中殺にとって、辰巳天中殺という相手というのは一種のショック療法のような形のエネルギーを与えてくれるので。それによって、午未天中殺の視野も広がるし、考え方も幅が出て、現実の仕事を一気に押し出してくれる力になるわけです。

しかし、問題が無いわけではありません。それは、お互いに通じ合うものがあり過ぎて、相手の欠点が分かり過ぎてしまうのです。お互いに手の内が見え過ぎて、商売の相手としては困る事もあるし、秘密も持ちにくい関係です。

隠しておくべき、自社の予定も読まれてしまう……というようなことも互いに起こります。しかも、瞬間に良さの発揮されるこの組み合わせの相性は、あまり長続きしません。

ですから、午未天中殺なら、目先の仕事なら辰巳天中殺と、そして、10年、20年という長いプロジェクトなら戌亥天中殺と組めば万全という事になります。

こういう特色を持つ辰巳天中殺との関係で一番良いのは、会社関係なら上下というより同僚とか、得意先なら同じぐらいの年齢や地位の人との相手が良いのです。

共同事業の相手も同じ立場という意味で悪くありません。こういう関係だと、お互い非常にコミュニケーションがうまくいくのです。

友人関係ならとくに最高の相手です。長続きしにくい相手ですから、時々会う友人という間柄はぴったりなのです。たまに顔を合わせると、その度に、新しい情報やユニークな話題や知識で、あなたの目を開かせてくれる友人が居るしたら、辰巳天中殺の人であることが多いはずです。

お稽古ごとの先生や、テニス、ゴルフなど、スポーツの先生等も悪く無い関係です。

親子関係も、どちらが親でも子供でも、問題の少ない間柄になれる相手です。

ところで、夫婦という事になるとどうでしょう？長い人生を共に歩く相手ですから、瞬間にすごく良い結果が出る……関係の相手ということでは、困ります。

ただし、午未天中殺と辰巳天中殺の夫婦の結びつきが、ものすごい力を発揮する時があります。

商売が急にうまくいかなくなったとか、失業した、或いは、家族に大病人が出た……といった、いわば一種の窮地に追い込まれた時……です。

こういう時、この二人は固く結びついて、トラブルにぶつかっていきます。

しかし、人生いつでも窮地というわけではありません。おだやかな生活の中では、自ずと互いの心は離れやすい傾向が出て来ます。その場合、午未天中殺の方に不満が出て来る関係になります。